

# Besucherregelung ab dem 1. Oktober 2022

## Sehr geehrte Patienten und Besucher,

in der Helios Klinik Oberwald in Grebenhain sind Besuche nur mit negativen Antigen-Schnelltests möglich. Jeder Covid-freie Patient darf für die Dauer des Krankenhausaufenthaltes täglich nur von Personen Besuch empfangen, die unabhängig vom Immunisierungsstatus einen negativen Antigen-Schnelltest (max. 24 h alt) oder einen negativen PCR-Test (max. 48 h alt) von einer Teststelle nachweisen. Ein zuhause durchgeführter Selbsttest ist nicht ausreichend. Besucher sollten bitte die entsprechenden Nachweise für den Zutritt zur Klinik vorhalten. In Ausnahmefällen ist ein in unserer Klinik unter Aufsicht durchgeführter Selbsttest zugelassen. Beim Betreten unserer Klinik gilt zudem die Pflicht zum Tragen einer FFP2-Maske.

Der Einlass in die Klinik wird über den Haupteingang im Erdgeschoss gewährt, von dort aus sind die Wege ins Haus beschildert. Zur Prüfung der Testnachweise werden Besucher gebeten, sich zunächst an der Rezeption zu melden.

**Die Besuchszeiten auf den Stationen sind täglich von 14:30 bis 17.30 Uhr.** Pro Zimmer ist ein Besucher gleichzeitig zugelassen. Die Besuchsdauer sollte eine Stunde nicht überschreiten. Während der Besuchszeiten ist es ebenfalls gestattet, in den Aufenthaltsraum oder auf das Krankenhausgelände draußen auszuweichen. Hierbei sind die Abstands- und Hygieneregeln einzuhalten. **Auch Kinder unter 14 Jahren sind als Besucher zugelassen. Für sie gilt ebenfalls die Test- und die Maskenpflicht. Kinder bis zur Vollendung des sechsten Lebensjahres sind von der Testpflicht ausgenommen.**

Ausnahmen von der Besuchsregelung und den Besuchszeiten sind in besonderen Situationen oder begründeten medizinischen Fällen ausschließlich nach vorheriger telefonischer Absprache mit den Stationen möglich.